

Freude am Lernen vermitteln

Lerneffekt. Das Projekt „Lernende Regionen“ soll die Angebote in der regionalen Bildungslandschaft erweitern.



Lernfreude vermitteln: Martin Wiedemair von der Salzburger Erwachsenenbildung (v. l.), Heike Guritzer-Maurer (Tennengau-Koordinatorin) und Christian Steiner (Regionalverband Tennengau)

Bild: SW/GOLD

Projektkoordinatorin Heike Guritzer-Maurer stehen in der „Lernenden Region Tennengau“ besonders die Zielgruppen Migranten, Senioren und Bildungsbenachteiligte im Mittelpunkt. „Wir möchten in den einzelnen Gemeinden das Bildungsbewusstsein erhöhen. Geplant sind Ausbildungen im zweiten Bildungsweg wie etwa die Lehre mit Matura. Zudem wird es spezielle interkulturelle Kochabende mit landestypischer Musik geben, um dem Thema Integration offen zu begegnen.“

Aktuell laufen die Vorbereitungen für das große Lernfest am 8. Oktober in der Salzberghalle Hallein. Durch aktives Mitmachen soll hier das Thema Bildung einen Fokus erhalten, der primär auf Erleben und Spaß ausgerichtet ist.

durch Synergie-Effekte zu erzielen. Gleichzeitig soll durch die Erarbeitung regionaler Strategien und den Aufbau von regionalem Wissensmanage-

ment die Zukunftssicherung des ländlichen Raums gesichert und eine erhöhte Lernbereitschaft erreicht werden. Nach Aussagen der Tennengau-Pro-